



EMPUJAN EN EL PAN RELEVO DE DIRIGENCIA

Por Redacción / *El Independiente*

Tras los resultados del Partido Acción Nacional (PAN) en las elecciones 2024, algunas personas piden la renuncia de Marko Cortés como dirigente nacional de ese partido. Sin embargo, el aún presidente nacional del PAN ha negado esta posibilidad, debido a que asegura que faltan pocos días para que, de todos modos, concluya su periodo como cabeza del partido.

Mientras tanto, otros miembros del PAN ya levantaron la mano para ser el relevo, como Jorge Romero Herrera, coordinador del PAN en la Cámara de diputados.

Aseguró que a él le encantaría volverse el dirigente nacional del PAN, además de que afirmó que los resultados de estas elecciones 2024 no son determinante para su partido.

Sin embargo, reconoció que su partido no tiene una agenda social del México profundo, además de que tienen que cambiar sus prioridades respecto a las reformas y no dar peso a la vida personal en la presidencia, así como volver a sus orígenes como partido.

En conferencia de prensa, la bancada del PAN en la Cámara de Senadores aclaró cuán-

do es que Marko Cortés podría dejar la presidencia del Partido de Acción Nacional.

De acuerdo con lo explicado por Kenia López Rabadán, senadora y ex vocera de la campaña presidencial de Xóchitl Gálvez, esto podría ocurrir para el segundo semestre del año electoral.

Agregó que incluso se abrirá una convocatoria para todos aquellos militantes que busquen la presidencia del PAN.

Dicho proceso se llevará a cabo en 45 días, sin embargo no precisó cuándo empieza y cuándo termina, ni los otros requisitos de inscripción para buscar la dirigencia panista a nivel nacional.

"En un año electoral como este, se necesita, se obliga a cambiar a la dirigencia en el segundo semestre del año. Incluso se tendrá que abrir una convocatoria, por supuesto a la militancia que se inscriban, quienes quieren representar a este partido. Habrá 45 días para que se lleve a cabo este proceso "

PIDEN NO DIVIDIR AL PAN INTERNAMENTE

Al respecto de los resultados que ha dado el PAN a sus militantes y la ciudadanía que votó estas elecciones 2024 por ellos, Kenia

López Rabadán dijo que sí se necesita en el partido una "mea culpa".

No obstante, el reconocimiento de los errores cometidos como oposición no debe dividir al partido.

Advirtió que si el PAN y la oposición se dividen estará bajo las manos completas de un régimen. Consideró que no todo debe concentrarse en los programas sociales, sino que en su lugar se brinde de seguridad, seguridad social y otras políticas públicas que puedan ayudar a los mexicanos.

La renovación interna en el Partido Acción Nacional (PAN) iniciará a finales de este mes, mientras tanto, mañana sesionará la Comisión Permanente, la instancia que a su vez deberá convocar al Consejo Nacional; ambos órganos están dominados por el presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PAN, Marko Cortés, que ya no puede aspirar a su reelección.



Gráfica: Cortesía Morena